

# Kodim Magelang Peringati Hari Juang TNI AD Dengan Khitan Masal

Rony - [MAGELANG.INFORMAN.ID](http://MAGELANG.INFORMAN.ID)

Dec 22, 2022 - 20:13



*Dandim 0705/ Magelang Letkol Arm Rohmadi, S.Sos., M.Tr., (Han) Memantau Secara Langsung Kegiatan Khitan Masal di Gedung Prajurit Kodim 0705/ Magelang*

MAGELANG,-- Dalam rangka Hari Juang TNI AD dan memperingati Hari Ibu Kodim 0705/Magelang menggelar bakti sosial khitan ceria yang diikuti 230 peserta Khitan. dilaksanakan di Kodim Magelang Jl RST dr Soedjono No.1, Potrobangsari, Kecamatan Magelang Utara, Kota Magelang, Kamis (22/12).



Dalam Sambutannya Dandim 0705/Magelang mengucapkan selamat datang dan terima kasih dapat bersilaturahmi dan berkumpul di Kodim 0705/Magelang dalam acara Bakti Sosial Khitan Ceria Tahun 2022. Kegiatan khitan ceria merupakan rangkaian peringatan Hari Juang TNI AD TA 2022 dan Hari Ibu Tahun 2022.



Peringatan Hari Ibu Tahun 2022, saat ini kita laksanakan dalam suatu bentuk kegiatan Bakti Sosial Khitan Ceria kerjasama Kodim 0705/Magelang, bekerjasama dengan Lazis Al-Ihsan Jateng serta Majelis Ta'lim Al-Wardah Magelang dan RST dr Soedjono Magelang. Khitan masal dilaksanakan secara gratis bagi masyarakat yang kurang mampu yang ada di Kab/Kota Magelang.



Khitan adalah salah satu bagian dari Syariat Agama yang diyakini dan wajib hukumnya bagi laki-laki. Dari pandangan fungsi dari Khitan itu sendiri adalah untuk mempermudah dan mempercepat proses pembersihan fisik sebagai salah satu syarat sahnya ibadah, sedangkan dari pandangan medis seperti yang diungkapkan ahli kedokteran bahwa Khitan mempunyai faedah yang sangat penting bagi kesehatan.

"Melalui kegiatan Bakti Sosial Khitan Ceria ini akan memberikan dampak yang positif bagi masyarakat, hal lain yang terpenting adalah suatu bentuk perhatian dari Kodim 0705/Magelang, Lazis Al-Ihsan Jateng serta Majelis Ta'lim Al-Wardah Magelang terhadap masyarakat yang kurang mampu," lanjutnya.

Harapan saya semoga anak-anak yang telah di Khitan segera sembuh, menjadi anak yang cerdas berakhlak dan menjadi anak yang soleh, berbakti kepada orang tua, agama, negara dan bangsa. Bakti Sosial Khitanan Ceria kali ini dengan target 250 anak akan dilaksanakan sampai dengan bulan Desember dan dilaksanakan secara bertahap di wilayah Kabupaten dan Kota Magelang.

"Sasaran yang ingin kita capai diantaranya membantu sesama yang membutuhkan dalam hal kemanusiaan. Menunaikan Sunah Rasul dan Sosialisasi akan pentingnya menjaga kebersihan dan kesehatan. Menyalurkan bantuan dari berbagai pihak untuk hal kemanusiaan serta menjalin silaturahmi antara Kodim 0705/Magelang, Lazis, Majelis Ta'lim Al- Wardah dan masyarakat demi terwujudnya kemanunggalan tni dengan rakyat," pungkasnya.

Sementara ketua Laziz Jateng cabang Magelang Wasono Saputra SPd mengucapkan selamat hari ibu dan Hari Juang TNI AD. Terimakasih kepada

segenap jajaran Kodim 0705/Magelang yang telah ikut mensukseskan program ini. Program ini merupakan event yang bersifat tahunan dan rutin digelar di setiap penghujung tahun dan Alhamdulillah dapat berjalan dengan aman dan lancar.

"Ini merupakan peran strategis antara Laziz Jateng dengan Kodim 0705/Magelang, dan merupakan yang kesekian kalinya. Kepada para peserta khitan semoga cepat sembuh, menjadi anak yang sholeh serta bisa menjadi penerus generasi bangsa yang bermartabat bisa menjadi pemimpin-pemimpin kelak di kemudian hari," pungkasnya.

Ketua MUI Kabupaten Magelang KH Khamami dalam sambutannya juga mengucapkan terima kasih dan selamat kepada Pak Dandim sehingga kegiatan khitan ceria dapat dilaksanakan dengan aman dan lancar. Saya berharap kepada anak-anak yang di sunat agar di bacakan Syahadat untuk anak tersebut.

"Harapan kami kepada anak-anak yang sudah khitan untuk di jaga Sholatnya, adik-adik yang sudah khitan berlatihlah Zakat dan berlatihlah Puasa dan semoga kelak bisa naik haji bagi mereka yang mampu" tuturnya.

Hadir dalam Kegiatan Komandan Kodim 0705/Magelang Letkol Arm Rohmadi S. Sos., M. Tr (Han), Kapolresta Magelang diwakili Kabaglog Kompol Nunung Nurhayati, Kapolres Magelang Kota diwakili Kabag SDM Kompol M. Choirul Anwar, SH, Kepala Kemenag Kabupaten Magelang, Kepala Kemenag Kota Magelang, Ketua MUI Kabupaten Magelang KH Khamami, Ketua MUI Kota Magelang, dan Ketua Laziz Jateng cabang Magelang Wasono Saputro SPd.



Pen: 0705/ Mgl.